

Aus der Schaumburger Zeitung
Ausgabe 570700 - Schaumburger Zeitung
Samstag, 4. Oktober 2014
Seite 11
© 2013 SZ

Tüxen: Preisträger steht schon fest

Rinteln. Professor Dr. Hartmut Dierschke wird anlässlich des 11. Rintelner Symposiums vom 8. bis 10. Mai 2015 der Reinhold-Tüxen-Preis der Stadt Rinteln verliehen.

Dierschke wurde im Juli 1937 in Groß Ladtkeim in Ostpreußen geboren, legte in Celle sein Abitur ab und studierte in Göttingen, Kiel und Frei-



**Hartmut
Dierschke**

burg Botanik, Zoologie und Geografie. Während des Studiums arbeitete er ab dem Jahr 1961 als wissenschaftliche Hilfskraft bei Reinhold Tüxen in Stolzenau. Im Jahr 1965 promoviert er in Göttingen zum Dr. rer. nat. und war von 1966 bis 1968 als wissenschaftlicher Mitarbeiter bei Tüxen in Todenmann tätig. Danach wechselte Dierschke an die Universität Göttingen und wurde dort im Jahr 1976 Professor. Seit 1980 leitete er bis zur seiner Pensionierung im Jahr 2002 die Abteilung Vegetationskunde und Populationsbiologie.

Dierschke war von 1977 bis 2004 erster Vorsitzende der von Tüxen gegründeten Floristisch-soziologischen Arbeitsgemeinschaft. Er arbeitete vor allem zur Vegetation in Mitteleuropa. Die Ergebnisse fanden in über 180 Veröffentlichungen ihren Niederschlag.

Zum Symposium der Tüxen-Gesellschaft im Mai werden Wissenschaftler aus aller Welt in Rinteln erwartet. *peb*